
 Présentation de la nouvelle CAE

Propagande chronométrée

L’administration nous a présenté le cadre idyllique dans lequel les agents allaient travailler
dans la future CAE. 
40min montre en main, pas de possibilité de poser des questions sauf par le tchat.  

Film de présentation en 3D ou le vert domine et les agents déambulent entre les  allées
verdoyantes.  Le diaporama était  un peu plus  détaillé  mais  il  s'agit  pour  l'essentiel  d'un
document publicitaire.

On nous a appris :

 entrée des agents côté rue Bouchut, les administrés (clients ?) rue Servient.
 Jardin privatif juste pour les agents, toits terrasses végétalisés et loggias couvertes

accessibles  pour  se  détendre  ainsi  que  la  cafeteria  qui  sera  disponible  toute  la
journée.

 100 places de parking, non attribuées, il faudra réserver sa place quand on viendra
travailler A se demander s’il faudra aussi réserver sa place pour avoir un espace de
travail !  A ce  sujet,  le  risque  est  bien  réel  et  FO dénonce  par  avance  toute
tentative d'imposer le "flex desk", la fin du bureau individuel et nominatif. 

 A tous les étages, vous avez de la verdure et ne vous inquiétez pas les bureaux en
vis-à-vis avec les logements sont peu nombreux.

 Que nous pouvions manger sous des platanes centenaires si la météo le permet (là au
moins pas de ticket de réservation)

Pas de représentation précise des bureaux, seulement des vues d’ensemble artistiques. 

A l’issue des 37minutes, la direction nous a promis une concertation sur la disposition des
bureaux et des espaces de vie et  que les réponses aux questions posées par le Tchat seront
mises en ligne ultérieurement.

Vous représentants FO ont demandé :

 Quel est le nombre de postes de travail pour l’ensemble et par direction ?
 Des espaces de travail collaboratifs ou des tiers lieux pour des extérieurs sont-ils

prévus ?

L'essentiel a été passé sous silence, les surfaces vont être drastiquement réduites  : de
largement plus de 50 000 m2 à au maximun 33 000 d'après nos dernières informations, dont
seulement 19 000 véritablement actés (1ère tranche).  Concernant le RIL aussi, le combat
FO continue, car la réduction de 31 % de la surface n'est pas acceptable. 
FO revendique l'augmentation des surfaces prévues tant pour les bureaux que pour le
RIL et l'abandon des projets d'espaces de co-working (maintien des bureaux individuels) en
particulier au RIL. Un restaurant n'est pas un espace de travail !

Il a fallu saisir le Premier ministre en septembre 2018 (Courrier FO-Fonctionnaires)
pour éviter que la CAE ne soit reléguée en périphérie, il faut maintenant remettre la
pression pour éviter une cité administrative peau de chagrin.


